



En direct des communes

LES PORTEURS DU RELAIS DE LA FLAMME OLYMPIQUE ONT ÉTÉ DÉSIGNÉS !

Les noms des deux porteurs de Flamme ont été tirés au sort lors du Forum des Associations, ce samedi 2 septembre.

Publié le 04 septembre 2023

La Ville de Millau et la Com'com sont fières d'annoncer le nom de nos éclaireurs pour le relais de la Flamme qui passera le 13 mai 2024 à Millau : Natacha Burg et Thomas Richard !

Natacha représentera les JO paralympiques et Thomas, les JO olympiques !

Natacha s'engage au quotidien dans le tissu associatif millavois, quant à Thomas, il est multi-récompensé dans le domaine du kayak freestyle !